

Según la consejera, uno de los ejes del Gobierno regional es el fuerte impulso a las políticas de seguridad

## Administraciones Públicas financia un camión de bomberos para el Ayuntamiento

La consejera de Administraciones Públicas, Matilde Valentín, afirmó, durante la firma de un convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Toledo para la compra de un vehículo de extinción de incendios, que "el Gobierno regional

ha dado un fuerte impulso a la atención de urgencia y emergencia realizando importantes inversiones, tanto en la adquisición de vehículos, equipos, como en la contratación de profesionales capacitados para atender estos servicios".

Matilde Valentín hacía estas declaraciones durante la firma del acuerdo que rubricaron el alcalde de Toledo, José Manuel Molina, el gerente del consorcio de la Ciudad de Toledo, Gervasio Fernández Riol, y la propia consejera de Administraciones Públicas para la adquisición de un vehículo dotado de brazo-escala que permitirá adaptarse al municipio toledano y a las propiedades de su casco histórico.

El convenio, de carácter plurianual, dividirá su inversión entre los ejercicios del 2004 y 2005 alcanzando la cifra de 566.500 euros que se repartirán entre las tres instituciones, siendo la aportación de la consejería de Administraciones Públicas de 180.000 euros.

El vehículo objeto de este convenio está construido sobre un chasis especial preparado al efecto, al que se incorpora como accesorio un brazo escala que facilita la actuación en condiciones de especial seguridad, tales como intervenciones en altura o en lugares de difícil accesibilidad para otros vehículos contra incendios convencionales.

La adquisición de este camión responde al compromiso del Gobierno de colaborar con el Ayun-



Foto: Lourdes Herráez

tamiento en dotar a su parque municipal de bomberos de un equipo de altura que pueda cubrir las emergencias en todas las zonas de la ciudad, incluida las de su particular arquitectura.

En este contexto la consejera adelantó que la Escuela de Protección Ciudadana ha diseñado para el próximo semestre un curso específico de formación para los bomberos de Toledo y Cuenca, por ser ambas, Ciudades Patrimonio de la Humanidad.

El curso tendría en cuenta las dificultades de acceso a los edificios de esta ciudad y el urbanismo de sus calles.

El objetivo de estas actuaciones es que todos los castellano manchegos, independientemente del lugar donde residan, tengan la misma calidad de servicio ante cualquier siniestro en el que se requiera la actuación de bomberos.

Matilde Valentín adelantó también que la central de urgencias y emergencias 112 que coordina todas los incendios de la región dispondrá en breve de una plataforma tecnológica de última generación y de otra alternativa para cualquier problema imprevisto que pueda surgir con la de uso habitual.

## La provincia tiene garantizado el abastecimiento de agua durante la época de verano

La directora general del Agua, María Soledad Gallego, ha asegurado que "los abastecimientos de la provincia de Toledo dependientes de embalses y aguas superficiales no son preocupantes de cara a la época estival ya que, debido a las inversiones realizadas por el Gobierno regional y a la buena situación actual de reserva de los pantanos, no se prevén problemas de suministro".

Respecto a los abastecimientos dependientes de aguas subterráneas, la responsable regional del Agua señalaba que "en líneas generales, tampoco se prevén problemas para el suministro durante el próximo verano".

Gallego también ha reseñado que en el transcurso de la reunión se efectuó "un análisis pormenorizado del suministro a la Manco-



Foto: Raquel Chirivella

munidad del Algodor, del que se ha extraído una conclusión positiva por las reservas existentes en el embalse de Finisterre".

Aun así, destacó, "la próxima finalización de la potabilizadora de

Noblejas, en la que se invertirán 6,7 millones de euros".

Gallego hacía estas manifestaciones tras la reunión de la Comisión para la Prevención de la Sequía.

## Concedidas 111 ayudas para compra o rehabilitación de viviendas

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha concedido ayudas a 111 familias de la provincia de Toledo, con el objetivo de hacerles menos gravosas la compra o rehabilitación de su vivienda. En total, la Consejería de Obras Públicas ha otorgado subvenciones por importe superior a 670.000 euros, en el marco de la normativa estatal sobre financiación de actuaciones protegibles en materia de vivienda y suelo y de la normativa regional que regula la concesión de ayudas a la promoción y adquisición de viviendas.

El Diario Oficial de Castilla-La Mancha ha publicado la resolución de la Delegación de Obras Públicas, en la que se incluye el listado de los 111 beneficiarios. De ellas, 42 se han concedido a la adquisición de Vivienda de Protección Oficial, 63 han sido otorgadas a la compra

de viviendas ya existentes y las 6 restantes se han destinado a la rehabilitación.

La mayor cuantía de las ayudas se circunscribe al segundo de los conceptos, al que el Gobierno regional ha consignado 377.840 euros. Por su parte, en la compra de VPO y la rehabilitación se han concedido subvenciones por importe de 290.451 euros y 4.579 euros, respectivamente.

En lo que se refiere al importe de las subvenciones, las más importantes se han otorgado a la adquisición de vivienda protegida nueva, oscilando entre los 1.209 euros y los 15.529 euros. En el caso de compra de vivienda usada, las ayudas se han situado entre 631 euros y 11.216 euros, mientras que la rehabilitación se caracteriza por ayudas más modestas, entre 65 y 1.918 euros.

## Comienzan las obras de reforma del área Materno-Infantil del Hospital



Foto: Angélica Molina

Los pasados días dieron comienzo las obras de reforma de la planta baja del Área Materno-Infantil del Hospital Virgen de la Salud de Toledo; unos trabajos que tienen como finalidad lograr una mejor distribución de los espacios, lo que redundará en beneficio tanto de los usuarios como de los profesionales.

En estos momentos, la distribución de esta zona es muy antigua no sólo para el uso que se propone sino por sus acabados e instalaciones. El proyecto de obras contempla la demolición de toda la estructura interna y el establecimiento de una nueva distribución de los espacios, con áreas diferenciadas para Ginecología y Pediatría.

Las obras permitirán aumentar el número de consultas y la creación de salas de espera separadas. Asimismo, se habilitará una zona específica para el Servicio de Reproducción Asistida y un área de Información y

Citación.

Además, está prevista la adecuación de las instalaciones de protección contra incendios, la realización de nuevas líneas enterradas de acometida eléctrica y la adecuación de las instalaciones generales de fontanería, electricidad y gases medicinales.

Las obras se realizarán en dos fases, según lo previsto en el proyecto. La primera fase se prolongará durante cuatro o cinco meses, periodo durante el cual el acceso al Hospital Virgen de la Salud por el área Materno-Infantil permanecerá cerrado al público y, por lo tanto, la entrada deberá efectuarse por la puerta principal.

La ejecución de estas obras coincide con las que se están desarrollando en el Laboratorio de Microbiología, un servicio con unas infraestructuras muy anticuadas que no se habían corregido en las pocas reformas realizadas durante 30 años.